
Subject: eine neuling mit ner Frage
Posted by keineahnung on Sun, 30 Dec 2007 21:01:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ich bin ganz neu hier.

Hab nur ma ne Frage. Ich hab im Moment sehr starken Haarausfall auf dem Oberkopf bis nach
hinten und natürlich Geheimratsecken.
Ich war schon beim Hautarzt vor 3 oder 4 Monaten. Klingt blöd aber ich weiß es grad nicht
mehr genau. Der hat mir dann Propecia verschrieben.
Das nehm ich dann jetzt seit 3 oder 4 Monaten. Sonst nix. (Davor hatte Regaine, was auf Dauer
nicht viel gebracht hatte.) Aber in den letzten Wochen hat sich mein Haarausfall meiner Meinung
nach sehr verschlimmert. Die Haare aufm Kopf sind alles andere als dicht. Je nach
Lichtverhältnissen sieht das schon fast nach Glatze aus. Entweder bilde ich es mir ein oder es
ist wirklich schlimm geowrden die letzten Wochen. Aber Spiegel und Bekannter haben mich
bestätigt.
Einen Juckreiz haben ich auch die letzuten Tage, was ich sonst nicht so hatte, trotz Haarausfall.
Ich glaub das sind immer so Schübe.
Meine Frage ist jetzt: Ist das ein Zeichen dass Propecia nicht wirken wird, da es seit Einnahme
nur noch schlechter geworden ist? Oder muss ich einfach noch paar Monate warten, mit der
Gefahr dass ich bis dahin vllt. Glatze habe? Also mich belastet das ganze ziemlich.
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